

ENFERMERIA COMUNITARIA.

NOMBRE: JORLEMY SARAHI MIRADA GOMEZ

SEPTIMO CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"



TEMAS: DE QUE HABLA LA CARTA DE OTTAWA DE PROMOCIÓN DE SALUD.

DOCENTE: EDGAR GEOVANNY LIEVANO MONTOYA.

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS CHIAPAS A 9 DE DICIEMBRE DE 2020.

DE QUE HABLA LA CARTA DE OTTAWA DE PROMOCIÓN DE SALUD.

Esto es un documento elaborado por la OMS durante la primera conferencia internacional para la promoción de la salud, fue celebrada en Ottawa, Canada en 1986.

Esta emite la presente CARTA dirigida a la consecución del objetivo "Salud para Todos en el año 2000". Esta conferencia fue, ante todo, una respuesta a la creciente demanda de una nueva concepción de la salud pública en el mundo. Si bien las discusiones se centraron en las necesidades de los países industrializados, se tuvieron también en cuenta los problemas que atañen a las demás regiones.

La conferencia tomó como punto de partida los progresos alcanzados tras la Conferencia de Alma-Ata sobre la atención primaria, el documento "Los Objetivos de la Salud para Todos" de la Organización Mundial de la Salud, y el debate sobre la acción intersectorial para la salud 139 sostenido recientemente en la Asamblea Mundial de la Salud. Surgió como respuesta a la necesidad de buscar un nuevo acercamiento a los múltiples problemas de salud que aún hoy exigen solución en todas las partes del globo.

La promoción de la salud consiste en proporcionar a los pueblos los medios necesarios para mejorar su salud y ejercer un mayor control sobre la misma. Para alcanzar un estado adecuado de bienestar físico, mental y social un individuo o grupo debe ser capaz de identificar y realizar sus aspiraciones, de satisfacer sus necesidades y de cambiar o adaptarse al medio ambiente.

